

火災・地震共済加入促進月間

9月からタイガーのケトルやホットプレート、JTB選べるギフトなどが当たる「5組合の仲間でどけん火災+地震共済 広げようキャンペーン」が始まっています。少ない掛金でしっかり保障。未加入の方は是非。

〈墨田支部〉



墨田、江東、江戸川合同編集

東京土建一般労働組合

江東ブロック会議

江東区北砂1-11-4

TEL [3640] 2411

発行者 実川英治

新聞代は組合費に含まれています 定価30円



「目標達成目指してガンバロー！」



さつそく新加入者1名
好スタートの本所第二分会



あらためて火災・地震共済 ・自転車保険について学習

ととなっていきます。物価高や人手不足、後継者難など、資材価格や人材確保難が影響しており、多くの仲間の仕事と生活を困難にしています。現状を変えるためにも組織的な運動を繰り広げ、地域や建設業界に強い力を示す

拡大出陣式に先立つて、火災・地震共済・自転車保険学習会も行われました。東京土建の魅力の一つであるこれらの制度について、あらためて内容を知ることも、共

土建の魅力

土建の魅力を広めよう

The illustration shows three individuals wearing construction-style hard hats and light-colored safety vests over dark shirts. They are all smiling and making hand gestures: one has his hands raised in excitement, another is pointing, and the third is giving a thumbs-up. The background is plain white.

9月5日、曳舟文化センター2階レクリエーションホールにて、秋の拡大出陣式＆火災・地震共済・自転車保険学習会を開催し、53人が参加しました。

2025年度上半期、

建設業の倒産件数は98件で、前年同期（91件）を上回り、上半期

組織作りが必要で、ともに運動を進める仲間を増やすことが重要です。

毎年、春と秋に集中的

に取り組んでいる、拡大（仲間を増やす）月間にですが、この秋は3年連続での「春・秋支部目標達成」と、2025年「春・秋全分会目標達成」に向け、多くの仲間が参加し、新たな仲間を作る運動を進めていきます。

目標人數は、今年1月

1日の組織人數2648人の3・5%の93人。この日は各分会が目標達成

に向けたスローガンを掲げ、決意表明を行い、本所第一・八広・ひまわり立花の4分会から、合計7人の新加入が報告されました。

皆さんの周りで、労災・雇用保険・建設業許可・キャリアアップシステムの手続きや、公営国保の保険料が高い等、困っている建設業の仲間がいたら、是非ご紹介ください。10月末までの約2ヶ月間、皆さんの協力が必要です。よろしくお願いします。

東京土建には火災・地震共済・自転車保険の他にも、どけん共済や土建国保などすぐれた制度があります。せつかく組合に入ったのだから、多く良さを認識し、多くの人日当になつて長鄰の片岡

書記に講師をお願いし、自主共済の優位性やスケールメリットを活かしたことや、自転車保険には個人賠償責任保険が付いていたこと、他にも給付事例なども示され、参加した役員からも「分かりやすかった」「聞き取りやすく説明が上手だった」と好評でした。

をするにも最適な気候
ということで様々呼ばれて
きたが、この残暑
▽昨年の9月を思い
返すと、太宰府で16日
連続の猛暑日、9月20
日には静岡で39・2℃
を記録するなど、10
46年の統計開始以来
最も暑い9月だった
が、今年もそれを上回
る暑さになると予想され
も出ている▼何故こ
なに暑いのか? 気候変
動による温度上昇はも
ちろんだが、偏西風が
平年よりも北を流れ
て、暑い空気を持った
チベット高気圧も平年
より北側で強まり、日
本付近が暑い空気に覆
われやすくなっている
て、さらに太平洋高気
圧が日本付近に強く張
り出しているため、晴
れて気温が上昇しやす
くなっているとのこと
▼降水量が少ないこと
も心配。農作物への影
響が懸念される。全体
的な降水量は少なくて
も、急な雷雨や線状降
水帯の発生は増えたそ
うで、良い話が一つも
ない▼「暑さ寒さも彼
岸まで」という言葉が
あります。10月に入
つても油断せず熱中症
対策をしましょう。

